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Zur Sitzung am Gremium 

19.11.2014 Ausschuss für Kultur 
 

Anfrage der CDU-Fraktion zu den aktuellen Vorgängen innerhalb des 

Sinfonieorchesters vom 17.11.2014 
 

Sehr geehrter Herr Dr. Köster, 
 
vor dem Hintergrund der aktuellen Berichterstattung in den Medien bitten wir in der Sitzung 
des Kulturausschusses am kommenden Mittwoch um die Beantwortung der nachfolgenden 
Fragen: 
 

1. Trifft es zu, dass in den vergangenen Wochen ein Strahlenexperte zur Frage der 
Strahlenbelastung in Japan und die möglichen Auswirkungen auf die Teilnehmer einer 
14-tägigen Konzerttournee Stellung genommen hat? 

2. Um wen handelt es sich dabei? 
3. Ist dieser Fachmann zur Abgabe seines Gutachtens nach Wuppertal gereist, wo, in 

welchem Gremium ist er aufgetreten und mit wem hat er gesprochen? 
4. Welche Städte sollten im Rahmen der geplanten Japan-Tournee bereist werden? 
5. Welche Aussagen hat der Gutachter getroffen und welche Hinweise, Empfehlungen 

oder Warnungen wurden gegenüber den möglichen Reiseteilnehmern 
ausgesprochen? 

6. Liegt das Gutachten in schriftlicher Form vor? 
7. Welche Kosten (ggf. auch Spesen und Reisekosten) wurden hierfür in Rechnung 

gestellt? 
8. Wer hat den Gutachter ausgewählt, wer hat ihn beauftragt und wer hat ihn bezahlt? 
9. Nach welchen Vergabekriterien und in welchem Verfahren erfolgte diese 

Auftragsvergabe? 
10. Gab es in diesem Zusammenhang eine oder mehrere Abstimmungen unter den 

Mitgliedern des städtischen Orchesters? 
11. Trifft es zu, dass sich im Ergebnis über 30 Musiker geweigert haben, an der geplanten 

Japan-Tournee teilzunehmen? 
 
Mit freundlichem Gruß 
 
Eckhard Klesser 
Sprecher der CDU-Fraktion 
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